

MARSEILLE

Sur le Vieux-Port, le très chaud retour de la fête des écoles

4 min • Pierre KOROBENIK, pkorobeinik@laprovence.com

Après six ans d'absence, les écoliers marseillais et leurs parents ont retrouvé leur fête, hier. Malgré un soleil de plomb, jeux, animations, concerts et grande parade des élèves sur le thème de la Méditerranée ont rassemblé les familles dans une ambiance de grande kermesse.

Il y aura des boissons fraîches et des yétis pour tout le monde." Pour la première fête des écoles de son mandat, le maire (DVG) de Marseille, Benoît Payan, se veut rassurant et veut croire que "***ces festivités qui vont rassembler tous les enfants de la ville vont être un prélude en fanfare de l'Été marseillais***".

Sur le Vieux-Port et sur l'esplanade Bargemon (2^e), la chaleur caniculaire de ce premier jour de l'été n'a en effet pas découragé les familles, qui se sont pressées à cette grande célébration des écoliers organisée par la Ville. Un événement qui faisait son retour, après six années d'absence, et qui a rassemblé près de 15 000 personnes selon la municipalité.

"Le plus cool, c'est de se faire applaudir"

Si la fête a perdu le lustre du Vélodrome - "***tous les CM2 y effectuent une visite privilégiée et il aurait fallu booker le stade trois jours pour faire rentrer tout le monde pour la fête des écoles***", argue Benoît Payan -, les quais du Vieux-Port se prêtent à merveille à la grande parade, sur le thème de la Méditerranée cette année. Sous les oriflammes ciel et blanc confectionnés en classe, 200 élèves de 24 écoles de la Ville chantent, dansent, miment les animaux marins et les dangers qui les guettent. "***Le plus cool, c'est de se faire applaudir***, disent Ilian et

Zacharia, en CM1 à l'école la Viste-Bousquet (15^e). ***On voit que tout ce qu'on a préparé en classe plaît aux gens. On a chaud mais on s'éclate !***

Accompagnés par leurs professeurs et leurs Atsem, les écoliers reçoivent l'accueil bruyant du public avant une pause fraîcheur bien méritée.

"Petit temps calme à l'ombre"

Il fait plus frais à l'ombre des platanes de l'esplanade Bargemon, où les files d'attente s'allongent pour s'engouffrer dans les châteaux gonflables, s'envoler sur d'immenses trampolines ou se faire maquiller façon pirate. Une kermesse géante entièrement gratuite qui permet aussi des moments de repos. "***On se fait un petit temps calme à l'ombre, avec une partie de dobble, des ateliers dessin et une escale sur le stand de la bibliothèque,*** expliquent Lou, 9 ans, et son père Mathieu, 52 ans. ***On a eu un petit message de l'école pour nous inviter et on ne regrette pas d'être venus."***

Même son de cloche quelques mètres plus loin, où Cécile et Paloma attendent devant le faiseur de ballons de baudruche. Elles ont la particularité d'être scolarisées dans des écoles privées, auparavant exclues de la fête des écoles.

"Quand il s'agit de réunir les enfants pour qu'ils s'amusent, il ne faut exclure personne, justifie Benoît Payan. ***Quand nous faisons le Plan écoles, nous le faisons pour le public, mais pour ces temps de célébration et de partage, nous le faisons pour tout le monde."***

Un dancefloor "sous le cagnard"

Le "***partage***", c'est ce qu'est venue chercher Fatoumata, "***descendue***" de l'Estaque (16^e) avec son garçon de 7 ans. ***"Les maîtresses ont parlé de l'événement à mon fils et depuis, il me tannait pour venir,*** sourit la jeune mère de famille. ***Il a découvert des activités autour du handicap, puis s'est amusé à la ludothèque. Tous les enfants se retrouvent et je suis contente de voir autant de sourires. C'est bien que la Ville pense à eux. On est tous ensemble."***

Après la remise du premier prix Ibrahim-Ali, la fête des écoles se transforme petit à petit en before de la Fête de la musique avec un DJ set de Paga et une prestation appréciée de Bengous.

L'influenceur marseillais réussit même à attirer la foule "**sous le cagnard**", pour transformer le quai du Port en dancefloor, avant de laisser sa place aux chanteurs de la Star Academy, Candice et Victorien.

